

Anschaffung einer Hüpfburg

Antragsteller:

Lukas Drescher (UDP)

Antragstext:

Das Studierendenparlament beauftragt den AStA in Absprache mit dem Campusfestival die Anmietung einer Hüpfburg für jenes zu evaluieren.

Antragsbegründung:

Die Nutzung von Hüpfburgen ruft bei den Hüpfenden im Allgemeinen positive Emotionen hervor. Um den Campus und Veranstaltungen auf diesem attraktiver zu gestalten, halte ich die Anschaffung einer Hüpfburg für sinnvoll. Natürlich muss man auch immer die Sicherheitsrisiken, insbesondere Verletzungen der Wirbelsäule betreffend, berücksichtigen. Studierenden ist allerdings zuzumuten, selbst abzuwägen, ob sie von einer Hüpfburg Gebrauch machen möchten oder nicht.

Die weitere Begründung und Beantwortung von Fragen erfolgen ggf. mündlich auf der Sitzung.